

Virtueller Galerie-Rundgang

Ein Video zeigt die Höhepunkte der Ausstellung des Kulturkreises Sulzfeld

Das hätten sich nicht nur die Macher des Kulturkreises Sulzfeld anders gewünscht, sondern auch die Künstlerinnen: Die Ausstellungsräume in der Galerie im Bürgerhaus bleiben geschlossen. Dabei hatten Conny Luley aus Stuttgart und Monika Radhoff-Troll aus Aachen die Werkschau fix und fertig aufgebaut, als die Corona-Verordnung der Landesregierung alle Kultureinrichtungen schloss und die Vernissage somit unmöglich wurde.

Schau soll trotz Corona erlebbar sein

Es ist abgedroschen, aber wahr: Ungewöhnliche Zeiten erfordern ungewöhnliche Maßnahmen. Das sagte sich auch das Künstlerinnen-Duo und machte sich umgehend an die professionelle fotografische Dokumentation der bespielten Räumlichkeiten. So entstand eine dreieinhalbminütige Video-Präsentation, die die Highlights der Ausstellung in einem virtuellen Galerierundgang zeigt. „Wir möchten die Show trotz Corona erlebbar machen“, erklärt Conny Luley. Das sei dann sozusagen Kulturgenuss im Homeoffice.

Wie und wann es weiter geht, weiß derzeit keiner. „Wir hoffen natürlich, dass die Türen unserer Galerie bald wieder öffnen können und Interessierte dann die wirklich eindrucksvollen Werke in ihrer tatsächlichen Wirkung bestaunen können“, heißt es vonseiten des Kulturkreises.



UNVERSTELLTE SICHT: Die Ausstellung des Kulturkreises soll nach Aufhebung der Corona-Beschränkungen im Original zu sehen sein. Foto: p

Eigentlich wäre die Ausstellung am 5. April zu Ende gegangen, doch sie ist aktuell noch aufgebaut. Genau planen könne man derzeit nicht, teilt der Kulturkreis weiter mit. Man hofft aber, dass man die Ausstellung noch für einige Zeit zeigen kann, wenn die Corona-Beschränkungen irgendwann wieder aufgehoben sind.

schränkungen irgendwann wieder aufgehoben sind. BNN

i Service

Das Video ist unter www.kulturkreissulzfeld.de/veranstaltungen/ausstellung2020 abrufbar.